

Die wilden Welperaner zeigten erneut eine solide Leistung, als es am Dienstag, den 21.05.2013 um 17.30h "Welper II vs. Langendreerholz" hieß.

Nachdem die erste Halbzeit zunächst wieder etwas schleppend begann konnte sich Welper anschließend steigern. Ihre vollen spielerischen Qualitäten konnten die Welperaner allerdings dann in der zweiten Halbzeit ausspielen. Der Ball lief und die Fans konnten einige schöne Kombinationen sehen. Obwohl körperlich teilweise deutlich überlegen spielte Langendreerholz betont fair. Sonst leider übliche "Nickeligkeiten" konnten in diesem Spiel nicht ansatzweise erkannt werden. So macht Fußball wirklich Spaß. Aber auch die Trainer, Betreuer und Eltern waren sehr fair. Alles in Allem ein gelungener Spieltermin. Herzlichen Dank nochmals an Langendreerholz für die Vorverlegung des Spiels.

Riesenkompiment an die Mannschaft der wilden Welperaner - das war eine klasse Mannschaftsleistung! Weiter so, Jungs!

Euer Trainerteam  
Martin und Jörg 